

## **OCIO MAYORES**

### **Alcobendas retoma las excursiones de la tercera edad fuera de la región**

Alcobendas, 7 jul (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas va a retomar en septiembre su programa de excursiones fuera de la Comunidad de Madrid para las personas mayores del municipio, con una edición en la que destaca el "mercado espíritu cultural" de los planes.

El proyecto se dirige a los jubilados de la localidad que sean socios de los centros municipales, que deberán inscribirse previamente para reservar plaza. El primer viaje se hará en el mes de octubre, entre los días 4 y 7, con destino a Extremadura, donde se conocerán ciudades como Cáceres o Mérida, así como otros pueblos y paisajes de la región.

También se han organizado excursiones de un solo día, como la que tendrá lugar en Toledo, pudiendo elegir entre los días de 6 y 27 de octubre.

La concejala de Personas Mayores, Inma Puyalto, anima a la tercera edad a sumarse a este programa, que ofrece "una oportunidad única" para conocer "y vivir experiencias únicas con otras personas", además de averiguar nuevos aspectos culturales de otras ciudades.